

Управление культуры

Верхнесалдинского городского округа

Муниципальное бюджетное учреждение культуры

Централизованная библиотечная система

Текущий библиографический указатель

Выпуск 10

Верхняя Салда

2013

ББК 91

В 36

Составитель: Н.Б.Константинова;
Редактор: Л. Н. Лигостаева;
Ответственный за выпуск: Ю.Г.Печерская.

В 36 Верхняя Салда: текущий библиографический указатель
Вып.10 / МБУК Централизованная библиотечная
система; сост. Н.Б.Константинова; консультант
Т. В. Медведева ; под ред. Л. Н. Лигостаевой. –
Верхняя Салда, 2013. - с.

ББК 91

ВЕРХНЯЯ САЛДА
Текущий библиографический указатель

2013 ГОД

Составитель: Н.Б.Константинова.

Подписано в печать 23. 04. 2013
Формат А 5
Бумага офисная
Печать оперативная
Гарнитура Times New Roman

Издательство МБУК
Централизованная библиотечная система
624760, г. Верхняя Салда, ул. Воронова 12/1

Музеи. Охрана памятников истории и культуры

Именной указатель

Перечень просматриваемых журналов и газет

ПРЕДИСЛОВИЕ

Пособие является продолжением цикла ежегодных текущих библиографических указателей о Верхней Салде. Данное издание включает литературу за 2012 год.

Оно адресовано муниципальным служащим органов местного самоуправления, работникам средств массовой информации, музеев, библиотек, преподавателям и студентам, а также всем интересующимся данной темой.

В пособии представлена литература о районе в целом, природе, истории, развитии хозяйства, образованию и культуре, деятельности ОАО “Корпорация ВСМПО-АВИСМА” и его структурных подразделениях.

Библиографический указатель включает статьи из сборников, журналов и газет.

Литература расположена в систематическом порядке в соответствии со схемой для организации краеведческих каталогов, в последнем делении рубрики – в алфавите авторов и заглавий документов. Справочный аппарат библиографического пособия включает именной указатель и перечень просмотренных периодических изданий. В именном указателе вы найдете фамилии авторов статей, интервьюеров, иллюстраторов, персоналии выдающихся людей района.

Подготовка и выпуск указателя осуществлены при поддержке краеведческого отдела Свердловской областной универсальной научной библиотеки имени В. Г. Белинского. Составители благодарят библиографа краеведческого отдела СОУНБ имени В. Г. Белинского Л. Н. Лигостаеву за осуществление редакции пособия.

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

1. Вырупаев В., Детская больница в строю: [реорганизация Верхнесалдинской детской городской больницы производилась в соответствии с постановлением Правительства Свердловской области]//Квант. - 2012 . - 18 окт .(№ 42) . - С.2.
2. Вырупаев В., Работает программа модернизации здравоохранения.: [о деятельности учреждений здравоохранения] // Квант. - 26 апр. (№ 17). - С. 3.
3. Вырупаев В., Реализуется программа модернизации здравоохранения.: [о деятельности учреждений здравоохранения] // Квант. - 19 апр. (№ 16). - С. 1.
4. Кадочникова О., Анатолий Гредин - в Салде: “Жизнь в городе возрождается”: [3 февраля официальное открытие родильного дома] // Квант. - 9 февр.(№6). - С.1 : фот.
5. Сивец Т., Санитарной службе-90 лет: [история создания санитарной службы]// Квант. - 2012 . - № 38 (20 сент.). - С.2.
6. Сивец Т., Санитарной службе-90 лет.: [если говорить об успешной работе в деле профилактики инфекционных заболеваний, нельзя не сказать о бессменной заведующей бактериологической лабораторией, отличнике здравоохранения, энергичной, целеустремленной, требовательной, прежде всего к себе и коллективу, долгие годы незаменимой Г.Чутуновой] // Квант. - 2012 . - № 39 (27 сент.). - С.17.

ИСТОРИЧЕСКИЕ НАУКИ

7. Верхняя Салда - типичный уральский городок: [история города Верхняя Салда, подготовленная научными сотрудниками Верхнесалдинского краеведческого музея] //Квант. - 2012 . - № 34(23 авг.). - С.10.

СОДЕРЖАНИЕ

Предисловие
Здравоохранение
Исторические науки
Социальные науки. Социальная защита
Экономика труда. Занятость населения
Титановая долина
ОАО «Корпорация ВСМПО-АВИСМА»
Строительство
Жилищно-коммунальное хозяйство
Местные органы власти
Правоохранительные органы
Культурно-досуговая работа
Культурная и научная жизнь
Физическая культура и спорт
Средства массовой информации
Библиотечное обслуживание

ПЕРЕЧЕНЬ ПРОСМАТРИВАЕМЫХ ИЗДАНИЙ

Биржа новостей

Квант

Новатор

Областная газета

Салдинский рабочий

ВETERАНЫ

8. Дуркина В., Путешествие - семинар на теплоходе: [семинар по обмену опытом работы ветеранских организаций] // Квант. - 16 авг. (№ 33). - С.10 : фот.
9. Пойдем на...пенсионный слет: [в Комплексном центре социального обслуживания населения с 1 по 12 октября проходит декада пожилого человека]// Квант. - 2012 . - № 40 (4 окт.). - С.2.

ВETERАНЫ ВЕЛИКОЙ ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ВОЙНЫ

10. Попшой Ю., Беседы в домах ветеранов: [в Комплексном центре социального обслуживания населения завершилась акция, посвященная ветеранам Великой Отечественной войны и труженикам тыла города Верхняя Салда] // Квант. - 26 июля (№ 30). - С.2 : фот.

Афганистан

11. Сурова Т., Памяти павших будем достойны: [день памяти погибших в Афганистане] // Квант. - 22 февр.(№8). - С.2: фот.

СОЦИАЛЬНЫЕ НАУКИ

12. Капарулина Л., Патриотическое воспитание несовершеннолетних: [пленарное заседание рабочей группы по делам несовершеннолетних и защите их прав] // Квант. - Верхняя Салда, 2012. - 14 июня (№ 24). - С. 3 : фот.

13. Капарулина Л., Работа по патриотическому воспитанию несовершеннолетних признана положительной: [заседание областной комиссии по делам несовершеннолетних и защите их прав] // Квант. - 9 авг. (№ 32). - С.17: фот.

СОЦИАЛЬНАЯ ЗАЩИТА

14. Варсегова Л., Добрые сердца: [комплексный центр социального обслуживания населения в канун празднования 67-летия годовщины Победы провел акцию “Добрые сердца”] // Квант. - 24 мая (№ 21). - С.17: фот.,
15. Встреча в теплой атмосфере: [в детском доме состоялся вечер встречи его выпускников] // Квант. - 7 март.(№10). - С.3: фот.
16. День открытых дверей: [администрация Социально-реабилитационного центра для несовершеннолетних сообщает, что 2 ноября в учреждении состоится День открытых дверей//]Квант. - 2012 . - № 44(1 нояб.). - С.17.
17. День семьи, любви и верности: [праздник в социально-реабилитационном центре для несовершеннолетних] // Квант. - 26 июля (№ 30). - С.3 : фот.,
18. Дорофеева В., Вы привезли нам дразниловку: [в Верхнесалдинском управлении социальной политики прошел “круглый стол” по проблемам инвалидов]// Салдинский рабочий. - 2012 . - № 48(6 дек.). - С.4.

Сурова,Е.,11,65,162.

Танкиевская,И.,247.

Федосеев,В.,131.

Харина,Л.,30,31,32.

Ходанецкая,Т.,199,229.

Хоренженко,Н.,33.

Хусаинова,Д.,192,204.

Шамро,Ю.,163.

Шапкин,К.,166.

Шапкина,О.,84,132,158,174.

Шаркова,О.,207.

Шаталов,А.,209.

Шашкова,Е.,81,133,228,232.

*Цифры отсылают к порядковому номеру записей.
Жирным шрифтом выделены персоналии

Капулин, Л., 12, 13, 34, 45, 46, 47, 48, 82, 83, 91, 92, 93, 135, 136, 148, 149, 150, 156, 160, 161, 169, 170, 171, 172, 186, 187, 200, 201, 213, 214, 215, 216, 217, 218, 244, 249.

Капкаева, Е., 238.

Карасева, Л., 61, 62.

Карнаухов, В., 219, 220.

Климова, О., 124.

Колесниченко, Н., 49, 50, 74, 76, 77, 125, 126.

Кондрашов, Н., 21, 141, 144, 145, 176.

Лучникова, И., 22, 52, 151, 168, 173, 224, 245, 246, 248.

Максимова, В., 240.

Мальцев, В., 53.

Мальцева, Н., 155.

Малышева, К., 99.

Нистратов, С., 94, 95, 96, 97, 115, 116, 117, 118, 119, 120, 121, 122.

Перова, В., 196.

Пономарева, М., 127.

Попушой, Ю., 10, 23, 24, 25, 26, 27, 138, 139, 152, 153, 188, 208, 231.

Приказчикова, Э., 69, 78, 80, 128.

Путевская, Т., 63, 89, 98, 222.

Роголева, В., 239.

Рогозина, А., 165.

Сафронова, Л., 28.

Семенова, М., 64, 129, 130, 154, 181.

Сивец, Т., 5, 6.

Скоморохова, В., 183, 190, 191.

Соколова, Г., 88, 197.

Стеценко, В., 225.

19. Дорофеева В., Здесь “выпрямляют”: [в Управлении социальной защиты населения 9-го июня прошел праздник “От сердца к сердцу”, посвященный Дню социального работника] // Салдинский рабочий. - Верхняя Салда, 2012. - 14 июня (№ 24). - С. 19 : фот.

20. Дорофеева В., Здесь “Выпрямляют”: [в Управлении социальной защиты населения Верхней Салды 9 июня прошел праздник “От сердца к сердцу”, посвященный Дню социального работника] // Салдинский рабочий. - Верхняя Салда, 2012. - 14 июня (№ 23). - С. 19.

21. Кондрашов Н., Работали в условиях, приближенных к реальному пожару: [в социально-реабилитационном центре прошли пожарно-тактические учения, организованные руководством пожарной части совместно с работниками ВДПО]// Квант. - 2012 . - № 40(4 окт.). - С.3.

22. Лучникова И., С победой, с юбилеем!: [о руководителе Верхнесалдинского общества инвалидов Людмиле Баженовой] // Орбита+ТВ. - 5 апр. (№14). - С.1 : фот.

23. Попушой Ю., Забота-наша работа: [каждое утро специалисты отделений социальной помощи Комплексного центра социального обслуживания населения Верхней Салды идут к своим клиентам на дом. ведь они так нуждаются в помощи, общении и заботе]//Квант. - 2012 . - № 38(20 сент.). - С.3.

24. Попушой Ю., Отзывчивые салдинцы: [отделение участкового и срочного социального обслуживания Комплексного центра социального обслуживания населения Верхней Салды благодарит всех, кто откликнулся на просьбу участвовать в акции “Собери ребенка в школу”]//Квант. - 2012 . - № 38(20 сент.). - С.2.

25. Попушой Ю., Райское место, в котором хочется мечтать: [социально-реабилитационный центр] // Квант. - Верхняя Салда, 2012. - 12 июля (№ 28). - С. 3 : фот.
26. Попушой Ю., Школа людей пожилого возраста: [в Комплексном центре социального обслуживания населения внедряется направления программы "Старшее поколение"]//Квант. - 2012 . - № 43(25 окт.). - С.17.
27. Попушой Ю., Чайная церемония: [добрая традиция в Комплексном центре социального обслуживания населения привлекает к себе внимание отдыхающих]/Квант. - 2012 . - № 37(13 сент.). - С.2.
28. Сафронова Л., Помогите детям обрести семью: [в Верхнесалдинском социально-реабилитационном центре для несовершеннолетних проживают дети-сироты и дети, оставшиеся без попечения родителей. Специалисты призывают взять в свою семью приемного ребенка//]Квант. - 2012 . - № 38(20 сент.). - С.3.
29. Связь поколений: [в Комплексном центре социального обслуживания населения прошел замечательный концерт, посвященный дню пожилого человека]//Квант. - 2012 . - № 43(25 окт.). - С.10: фот.
30. Харина Л., Вместе и стар и мал: [ребята из детского дома показали театрализованное представление "Витаминка" в социально-реабилитационном центре] // Салдинский рабочий. - 2012. - 24 мая(№20). - С.18: фот.
31. Харина Л., За работу получили «пятерку»: [весенняя неделя добра] // Квант. - 2012. - 24 мая (№ 21). - С.17: фот.
32. Харина Л., Они помогают людям и показывают на конкурсах свое мастерство: [специалисты Комплексного центра социального обслуживания

Александрова,Л., 235,236.

Бабана,С.,167.

Балахонова,Н.,175.

Бундина,Л.,202,210,223.

Валова,И.,241.

Варсегова,Л.,14.

Вершинин,С.,39.

Винокурова,С.,182.

Воронова,Е.,185.

Воронцова,О.,85.

Вырупаев,В.,1,2,3.

Гаврилин,Л.,211.

Голубев,Н.,134.

Горланова,Я.,68,123.

Гребенкина,И.,234.

Данилова,У.,143,205,206.

Дорофеева,В.,18,19,20,42,43,90,146,159,178,179,180,193,194,203,233,243.

Дуркина,В.,8.

Дылдина,А.,140.

Замураев,А.,226,230.

Иванов,С.,164.

Ильичев,К.,100,101,102,103,104,105,106,107,108,142.

Исакова,Л.,237.

Кадочникова,О.,4,87,147.

дарения”] // Орбита+ТВ. - 2012. - 19 апреля (№ 16). - С.2 : фот.

246. Лучникова И., Царство Бажовских сказов: [18 мая в городском краеведческом музее состоялось открытие выставки”Царство Бажовских сказов”] // Орбита+ТВ. - 2012. - 31 мая (№22) . - С.3 : фот.

247. Танкиевская И., Пятьдесят Громовских: [Виктор Громов - известная салдинская личность] // Новатор. - 2012. - 24 авг. (№ 34). - С.3: фот.

ХУДОЖНИКИ САМОРОДКИ

248. Лучникова И., Провинциальный художник: [Салда богата талантами и самородками, народными умельцами и мастерами своего дела один из них - Николай Кадочников] // Орбита+ТВ. - 2012. - 19 июля (№29). - С.3.

Скульптура

249. Капарулина Л., Исторический вымпел сдадим в музей: [как, оказывается, мы иногда невнимательны к облику своего родного города. Вот яркий тому пример.]/ /Квант. - 2012 . - № 41(11 окт.). - С.10.

250. Открыт монумент: [в Верхней Салде открыли монумент в память о детях, погибших во время второй мировой войны]/Квант. - 2012 . - № 46(15 нояб.). - С.10: фот.

населения привезли награды с конкурса “Профессионал-2012”] // Салдинский рабочий. - 2012. - 24 мая(№20). - С.2 : фот.

33. Хоренженко Н., Подводим итоги, думаем о будущем: [отвечает на актуальные вопросы начальник Управления Пенсионного фонда Нина Хоренженко] // Квант. - 2012. - 15 март.(№11): фот.

ЭКОНОМИКА ТРУДА. ЗАНЯТОСТЬ НАСЕЛЕНИЯ

34. Капарулина Л., Молодежная биржа труда: [в Верхней Салде работает молодежная биржа труда] // Квант. - 2012. - 21 июня (№ 25). - С.2 : фот.

35. Профессиональное обучение безработных граждан: [каждый год через Верхнесалдинский центр занятости обучается большое количество граждан]Квант. - 2012 . - № 44(1 нояб.). - С.17.

ТИТАНОВАЯ ДОЛИНА

36. Акционеры”Титановой долины”сменят директоров: [акционеры Особой экономической зоны “Титановая долина” намерены переизбрать Совет директоров компании] // Новатор. - 2012. - 22 июня (№25). - С.3.

37. “Боингу” предложили развивать авиастроение на Среднем Урале: [губернатор Свердловской области Евгений Куйвашев предложил президенту компании “Боинг-Россия и СНГ”Сергею Кравченко рассмотреть вопрос использования ресурсов “Титановой долины” для совместных проектов между “Боингом” и “ВСМПО-АВИСМА”]/Квант. - 2012 . - № 44(1 нояб.). - С.2.

38. В “Титановой долине” началась стройка: [управляющая компания “Титановая долина” получила от Министерства строительства и архитектуры Свердловской области разрешение на начало строительства 1 этапа, 1 очереди особой экономической зоны “Титановая долина”] // Квант. - 2012. - 17 мая (№ 20). - С. 17 : фот.
39. Вершинин С., Допэмиссию акций “Титановая долины” зарегистрировали: [финансирование проекта строительства особой экономической зоны “Титановая долина” будет осуществляться за счет выкупа акций управляющей компании] // Областная газета. - 2012. - 24 авг. - С.4.
40. Дальнейшее развитие “Титановой долины”: [интервью генерального директора ОАО “ОЭЗ “Титановая долина” Артемия Кызласова]//Квант. - 2012 . - № 36(6 сент.). - С.18.
41. Для координации проекта “Титановая долина” создан Совет: [комитет по развитию инфраструктуры и жилищной политики законодательного Собрания Свердловской области принял решение о создании Консультативного Совета по реализации проекта “Титановая долина”] // Квант. - 5 июля (№ 27). - С.2 : фот.
42. Дорофеева В., Грядут перемены: [круглый стол на тему” развитие малого и среднего предпринимательства при реализации проекта особой экономической зоны “Титановая долина”] // Салдинский рабочий. - 2012. - 12 апреля (№ 14). - С. 11 : фот.
43. Дорофеева В., Титановая долина пошла в народ: [в конце мая представители особой зоны “Титановая долина” встретились с преподавателями,

Библиотека профкома
ОАО «Корпорация ВСМПО-АВИСМА»(Дом книги)

240. Максимова В., Интернет-не соперник: [о библиотеке профсоюзного комитета ВСМПО, 27 мая-всероссийский день библиотек] // Новатор. - 2012. - 25 мая(№ 21). - С.8 : фот.

МУЗЕИ. ОХРАНА ПАМЯТНИКОВ ИСТОРИИ И КУЛЬТУРЫ

241. Валова И., Из истории Верхнесалдинского металлургического завода: [знаменательные даты, события и факты в истории Верхнесалдинского металлургического завода] // Орбита+ТВ. - 2012. - 28 июня (№26). - С.11.
242. День рождения -день дарения: [в честь своего 16-летия краеведческий музей проводит акцию “День рождения-день дарения”] // Квант. – 2012 . - 29 март. (№ 13). С. 17.
243. Дорофеева В., Что такое есть у нас, чего нет у других?: [в мае музейные работники отметили свой профессиональный праздник-Международный день музеев] // Салдинский рабочий. - 2012. - 31 мая (№ 21). - С.2: фот.
244. Капарулина Л., Наш старый и любимый парк: [о парке Юрия Гагарина] // Квант. – 2012 . - 16 авг. (№ 33). - С.10: фот.
245. Лучникова И., День дарения музею: [1 апреля Верхнесалдинский краеведческий музей отмечал свой очередной день рождения. В этот раз его сотрудники решили провести акцию “День рождения-день

Центральная городская библиотека

234. Гребенкина И., От Тильзитского мира до войны 1812 года: [к юбилею Отечественной войны] // Квант. - 5 апр. (№ 14). С. 17 : фот.

Детская библиотека

235. Александрова Л., Здравствуй, малыш!: [второй год подряд коллектив детской библиотеки проводит благотворительную акцию в родильном доме - “Здравствуй, малыш, или Рожденный читателем”. И происходит это, по традиции, во Всероссийский день библиотек] // Квант. - 2012. - 14 июня (№ 24). - С. 17.
236. Александрова Л., Стильные и находчивые супербабушки!: [мероприятие посвящено юбилею детской библиотеки] // Квант. - 2012. - 12 апр. (№ 15). С. 1 : фот.
237. Исакова Л., Маленькие истории большой войны: [в детской библиотеке проходил конкурс сочинений и рисунков на тему “Маленькие истории большой войны”] // Квант. - 2012. - 7 июня (№23). - С.17.
238. Капкаева Е., Читайте книги круглый год: [мероприятие ко дню детской книги] // Квант. - 2012. - 26 апр. (№ 17). - С. 3.
239. Рогалева В., Ни дня без творчества: [ежегодно в рамках программы “Ориентир”, в детской библиотеке проходят встречи с салдинскими художниками. В этом году такая встреча была посвящена творчеству педагога Центра детского творчества Людмилы Вольф]//Квант. - 2012. - № 39(27 сент.). - С.3.

- сотрудниками и студентами Верхнесалдинского филиала Уральского федерального университета] // Салдинский рабочий. - 2012. - 7 июня (№22): фот.
44. Зарегистрированы два новых резидента: [20 июля на экспертном совете одобрены проекты еще двух резидентов, готовых к строительству новых производств в особой экономической зоне “Титановая долина”] // Квант. - 2012. - 2 авг.(№31). - С.2.
45. Капарулина Л., От женского хоккея до “Титановой долины”: [пресс-конференция управляющего Горнозаводским округом Михаила Ершова] // Квант. - 2012. - 1 март.(№9). - С.1: фот.
46. Капарулина Л., “Титановая долина”: [педагоги и студенты Верхнесалдинского авиаметаллургического техникума встретились с руководством ОАО “Особая экономическая зона “Титановая долина”] // Квант. - 2012. - 7 июня (№23). - С.10: фот.
47. Капарулина Л., “Титановая долина” и малый бизнес: [развитие малого и среднего предпринимательства при реализации проекта “Титановая долина”] // Квант. - 2012. - 19 апр. (№ 16). С. 3.
48. Капарулина Л., “Титановая долина” и малый бизнес: [развитие малого и среднего предпринимательства при реализации проекта “Титановая долина”] // Квант. - 2012. - 12 апр. (№ 15). С. 3.
49. Колесниченко Н., Еще два резидента готовы!: [совещание по вопросам развития Особой экономической зоны “Титановая долина”] // Новатор. - 2012. - 27 июля (№30). - С.7 : фот.

50. Колесниченко Н., Романсы без финансов: [строительство “Титановой долины”] // Новатор. - 2012. - 18 мая(№ 20). - С.4: фот.
51. Кремль готов субсидировать “Титановую долину”: [“Инновационный титановый кластер” вошел в список лучших проектов, которые отобрало Министерство экономического развития РФ] // Квант, 2012. - 14 июня (№ 24). - С. 2: фот.
52. Лучникова И., Чудная долина: [16 мая состоялась встреча Артемия Кызласова, генерального директора управляющей компании “Титановая долина”, с общественностью Салды] // Орбита+ТВ. - 2012. - 24 мая (№ 21). - С. 13: фот.
53. Мальцев В., “Титановая долина”: перезагрузка: [строительство “Титановой долины”] // Новатор. - 2012. - 4 мая(№ 18). - С.2: фот.
54. “Титановая долина” получила доступ к уникальному ресурсу: [“Титановая долина”, стала членом Франко-Российской Торгово-промышленной палаты и получила доступ к уникальному ресурсу продвижения особой экономической зоны по всему миру] // Салдинский рабочий. - 2012. - 15 марта (№ 10). - С. 3.
55. “Титановая долина” представлена на форуме “Сочи-2012”: [проект создания особой экономической зоны “Титановая долина” представлен в объединенной экспозиции Свердловской области на 11 Международном инвестиционном форуме “Сочи-2012”]//Квант. - 2012 . - № 39(27 сент.). - С.3.
56. “Титановая долина” участвует в международном культурном проекте: [генеральный директор ОАО ОЭЗ “Титановая долина” Артемий Кызласов вошел в организационный комитет по подготовке и

Авто-, вело-, мотоспорт

229. Ходанецкая Т., По памятным местам: [7 мая в нашем городе был организован автопробег по Верхнесалдинскому району, посвященный Дню Победы] // Орбита+ТВ. - 2012. - 17 мая (№ 20). - С. 13 : фот.

Легкая атлетика

230. Замураев А., Эстафета-праздник спорта: [в День Победы состоялась традиционная легкоатлетическая эстафета] // Орбита+ТВ. - 2012. - 17 мая (№ 20). - С. 12 : фот.
231. Попушой Ю., Названы лучшие легкоатлеты цеха № 32: [прошла летняя спартакиада по легкой атлетике цеха № 32] // Квант. - 2012. - 23 авг. (№ 34). - С.17: фот.

Каратэ

232. Шашкова Е., Сакура цвета серебра и бронзы: [второй раз поразили Японию спортсмены секции карате ФСК “Старт” ВСМПО- Валерия Дорошенко и её тренер Сергей Бартов] // Новатор. - 2012. - 4 мая(№ 18). - С.3: фот.

БИБЛИОТЕЧНОЕ ОБСЛУЖИВАНИЕ

233. Дорофеева В., В реале и в виртуале: [новый директор Верхнесалдинской центральной городской библиотеки на Воронова-о чтиве, интернете и молодежи] // Салдинский рабочий. - 2012. - 26 апреля(№16). - С.18 : фот.

профессионального образования “Верхнесалдинский авиаметаллургический техникум” назначена Наталья Ракитина] // Орбита+ТВ. - 2012. - 26 июля (№30). - С.1 : фот.

ФИЗИЧЕСКАЯ КУЛЬТУРА И СПОРТ

Зимний спорт

225. Стеценко В., Сезон закрыли достойно: [18 марта состоялся заключительный этап Чемпионата первенства Свердловской области по ориентированию на лыжах] // Салдинский рабочий. – 2012 . - 29 марта(№12). - С.4 : фот.

Футбол

226. Замураев А., Игра в одни ворота: [19 мая на стадионе “Старт” состоялся футбольный матч, наш “Титан” принимал команду “Сигнара” из Каменск-Уральского] // Орбита+ТВ. - 2012. - 24 мая (№ 21). - С. 12 : фот.
227. Победный финиш футболистов плавильного цеха: [победой цеха № 32 завершилось первенство корпорации”ВСМПО-АВИСМА” по футболу] // Квант. - 2012. - 2 авг.(№31). - С.17.

Водный спорт

228. Шашкова Е., Нарушая гладь пруда: [соревнования по гребле, спортсмены Корпорации ВСМПО-АВИСМА] // Новатор. - 2012. - 13 июля (№ 28). - С. 29.

проведению в Свердловской области в 2012 году 2 Уральской международной биеннале современного искусства] // Квант. - 2012. - 5 июля (№ 27). - С.2.

57. Чтобы увидеть “Титановую долину”, японская делегация приехала на Урал: [на площадке особой экономической зоны “Титановая долина” побывала делегация из Японии] // Квант. - 2012. - 5 июля (№ 27). - С. 1 : фот.

Открытое акционерное общество «Корпорация ВСМПО-АВИСМА»

58. В лес надо идти, даже если в нем волки: [новый директор по производству ВСМПО Олег Рябов] // Новатор. - 2012. - 8 июня(№23). - С.2 : фот.
59. Воеводин М. В., Выборная ставка - уверенная ставка: [интервью с генеральным директором ВСМПО] // Новатор. - 2012. - 1 марта (№ 9). - С. 2 : фот.
60. Гендиректор”ВСМПО-АВИСМА” вошел в топ-10: [генеральный директор “ВСМПО-АВИСМА” Михаил Воеводин занял седьмое место в рейтинге российских CEO]//Квант. - 2012 . - № 39(27 сент.). - С.2.
61. Карасева Л., Если заказчик уйдет-это навсегда, значит, просто не дай ему уйти: [итоги работы в июле Корпорации ВСМПО-АВИСМА] // Новатор. - 2012. - 17 авг. (№ 33). - С.3: фот.
62. Карасева Л., Про шумных соседей и титановые аппетиты: [салдинские лица ступинской компании. О людях, которые работают в Ступинской металлургической компании]//Новатор. - 2012. - № 49(7 дек.). - С.5 : фот.

63. Путевская Т., Высоты не боюсь: [о профессии крановщицы] // Орбита+ТВ. - 2012. - 7 июня (№23). - С.1: фот.
 64. Семенова М., Тетюхин-человек года: [28 ноября 2012 года в Екатеринбургском государственном театре оперы и балета прошла церемония награждения обладателей премии “Человек года”, которую учредило еженедельное издание “Деловой квартал”.]//Новатор. - 2012. - № 49(7 дек.). - С.4 : фот.
 65. Сурова Т., Сотрудничеству - быть!: [корпорация “ВСМПО-АВИСМА”, заинтересовано в рабочих и специалистах, готовых сразу после окончания учреждений профессионального образования включиться в производственный процесс] // Квант. - 2012. - 17 мая (№ 20). - С. 17 : фот.
 66. Титановый именинник: [55 лет титановому слитку] // Новатор. - 2012. - 24 февраля (№8). - С.6.
- Цеха
67. Возобновлена работа трубосварочного цеха: [корпорация ВСМПО-АВИСМА возобновила работу трубосварочного цеха] // Квант. - 2012. - 19 апр. (№ 16). - С. 17.
 68. Горланова Я., В прессовом оркестре новая прима: [запущен пресс усилием 2,5 тысячи тонн]// Новатор. - 2012. - 17 февраля(№7). - С.4: фот.
 69. Приказчикова Э., “Сотку” поймать - тут талант нужен: [о Дмитрие Карначеве - рабочем цеха № 5 ВСМПО] // Новатор. - 2012. - 4 мая(№ 18). - С.3: фот.

- многопрофильном техникуме] // Квант. - 2012. - 5 апр. (№ 14). - С. 1.
 218. Капарулина Л., Юрий Колташев:”Самое главное-научить ребят творчески мыслить”: [старший мастер производственного обучения Верхнесалдинского многопрофильного техникума имени А.А.Евстигнеева Юрий Колташев отметил юбилейный день рождения]/ //Квант. - 2012 . - № 41(11 окт.). - С.10.
 219. Карнаухов В., Неувядаемая слава гвардии: [в одной из учебных групп Верхнесалдинского многопрофильного техникума прошел Урок мужества, посвященный русской гвардии]//Квант. - 2012 . - № 43(25 окт.). - С.10.
 220. Карнаухов В., Тяжело в учении-легко в бою: [в Верхнесалдинском многопрофильном техникуме им.А.А.Евстигнеева проходили учебные сборы] // Квант. - 2012. - 7 июня (№23). - С.3 : фот.
 221. Мониторинговый визит: [в Верхнесалдинском многопрофильном техникуме имени А.А.Евстигнеева состоялся мониторинговый визит многочисленных гостей]//Квант. - 2012 . - № 44 (1 нояб.). - С.10.
 222. Путевская Т., Сердце отдаю детям: [мастер производственного обучения- Оксана Шишкевич] // Орбита+ТВ. - 2012. - 17 мая (№ 20). - С. 1 : фо
- Специальное образование
- Верхнесалдинский авиаметаллургический техникум
223. Бундина Л., Перспективные планы-требования времени: [о Верхнесалдинском авиаметаллургическом техникуме] // Орбита+ТВ . - 2012. - 5 июля (№27). - С.2.
 224. Лучникова И., В должности директора: [новым директором Государственного бюджетного образовательного учреждения среднего

210. Бундина Л., Выбери свою профессию: [день открытых дверей в многопрофильном техникуме им.А.Евстигнеева] // Орбита+ТВ. – 2012. - 5 апр.(№14). - С.12 : фот.
211. Гаврилин Л., Дмитрию Артемьеву будет вручена премия имени Дениса Бортнова: [достижения студента Д.Артемьева] // Квант. - 2012. - 29 март. (№ 13). - С. 10 : фот.
212. Инновации салдинского образования: [участие Верхнесалдинского многопрофильного техникума им.Евстигнеева в Уральской международной выставке и форуме промышленности и инноваций"ИННОПРО-2012"] // Орбита+ТВ. - 2012. - 2 авг.(№31). - С.3.
213. Капарулина Л., Калейдоскоп впечатлений: [с 19 по 27 августа группа студентов Верхнесалдинского многопрофильного техникума имени А.Евстигнеева под руководством преподавателя О.В.Кузьминой совершили увлекательное путешествие по четырем европейским странам Польше, Германии, Чехии, Австрии]//Квант. - 2012. - № 37(13 сент.). - С.10.
214. Капарулина Л., Очередные достижения станочников: [в Верхнесалдинском многопрофильном техникуме имени А.А.Евстигнеева прошла итоговая государственная аттестация его выпускников] // Квант. - 2012. - 5 июля (№ 27). - С.3 : фот.
215. Капарулина Л., “Я помню, я горжусь!”. [накануне Дня Победы в Верхнесалдинском многопрофильном техникуме прошла торжественная линейка педагогов и студентов] // Квант. - 2012. - 17 мая (№ 20). - С. 2 : фот.
216. Капарулина Л., Физика поможет мир окружающим понять: [в Верхнесалдинском многопрофильном техникуме подвели итоги декады физики] // Квант. - 2012. - 24 мая (№ 21). - С.3: фот.
217. Капарулина Л., Растет престиж рабочих профессий: [день открытых дверей в Верхнесалдинском

Партнеры ВСМПО-АВИСМА

70. В партнерах будут новички: [международный аэрокосмический салон"Фарнборо-2012" открылся 9 июля, генеральный директор Корпорации ВСМПО-АВИСМА принял участие в пресс-конференции российской делегации] // Новатор. - 2012. - 13 июля (№ 28). - С. 3.
71. “ВСМПО-АВИСМА” и “BOEING” развивают сотрудничество: [совместное предприятие “ВСМПО-АВИСМА” и “BOEING”(UBM), поставило первую партию балок основной опоры шасси самолета “Next-Generation 737”/]Квант. - 2012. - № 44(1 нояб.). - С.3.
72. ВСМПО и BOEING расширили и продлили соглашение о сотрудничестве: [изменение контракта на поставку титановой продукции завода] // Квант. - 26 апр. (№ 16). С. 17.
73. Не подведем “Лайнер мечты”: [визит на ВСМПО-АВИСМА представителей фирмы Boeing] // Новатор. - 2012. - 10 февраля (№6). - С.2.
74. Колесниченко Н., Лететь на Луну-готовность № 1: [о поставщиках и заказчиках ВСМПО-АВИСМА] // Новатор. - 2012. - 10 февраля (№6). - С.8: фот.
75. Миллиардная перспектива: [“Американская корпорация Боенг оценивает ёмкость российского рынка самолетов в ближайшие 20 лет в более чем 110 миллиардов долларов] // Новатор. - 8 июня(№23). - С.3.

Профсоюзная организация ВСМПО-АВИСМА

76. Колесниченко Н., Полет над Россией: [поездка на предприятие Урал-Боинг] // Новатор. - 30 марта(№ 13). - С.3.
77. Колесниченко Н., Отцы и дети.Конфликта поколений нет: [Встреча Михаила Воеводина с

лидерами молодежных организаций ВСМПО] // Новатор. - 2012. - 24 февраля (№ 8). - С.2: фот.

78. Приказчикова Э., Чтобы помнили: [каждый год в канун Дня Победы председатели профкома ВСМПО навещают ветеранов войны] // Новатор. - 4 мая (№ 18). - С.6: фот.

Управление персоналом

79. Зарплата увеличена, но не всем: [об увеличении оплаты труда подразделений корпорации ВСМПО на 2012 год] // Новатор. - 2012. - 16 марта (№ 11). - С. 2.
80. Приказчикова Э., Кафетерий соцпакета: [на заседании профкома предприятия ВСМПО пытались разобраться в новом проекте социальной политики, который предлагает принять дирекция по управлению персоналом Корпорации ВСМПО-АВИСМА] // Новатор. - 20 июля (№29). - С.4 : фот.
81. Шашкова Е., Шайбу-в ворота, в руки-Диплом: [каждый год на Верхнесалдинском металлургическом производственном объединении проводятся конкурсы профессионального мастерства по разным профессиям] // Новатор. - 2012. - 13 июля (№ 28). - С. 2.

ТРАНСПОРТ

82. Капарулина Л., Пат в пути.Его дороги нелегки: [Александр Серегин-директор МУП “Пассажиравтотранс”, подробно осветил наиболее злободневные и интересующие салдинцев вопросы] / Квант. - 2012. - 17 мая (№ 20). - С. 3 : фот.
83. Капарулина Л., Схема теплоснабжения города будет доработана: [проходили публичные слушания на тему:

204. Хусаинова Д., Профессионализм! Творчество! Успех!: [в школе № 14, состоялась торжественная церемония награждения участников муниципального конкурса школьных и городских объединений] // Квант. - 2012. - 31 мая (№ 22). - С.10: фот.

Школа № 17

205. Данилова У., Коллектив школы без паники покинул “горящее” здание: [учебная эвакуация прошла в школе № 17] // Квант. - 2012. - 29 март. (№ 13). С. 10: фот.
206. Данилова У., Учебная эвакуация в школе № 17 Верхней Салды: [учебная эвакуация с привлечением служб жизнеобеспечения города прошла 23 марта] // Салдинский рабочий. - 2012. - 29 марта (№12). - С.18 : фот.
207. Шаркова О., Слаженный оркестр кадетской школы: [школа-интернат № 17] // Новатор. - 2012. - 13 июля (№ 28). - С. 9.

Педагоги общеобразовательных школ

208. Попушой Ю., Со школьной скамьи мечтала стать учителем: [молодой преподаватель иностранного языка школы № 6] // Квант. - 2012. - 16 авг. (№ 33). - С.2: фот.

Профессионально-техническое образование Многопрофильный техникум А. А. Евстигнеева

209. Александр Шаталов: “Сегодня нам есть чем и кем гордиться”: [Шаталов А.Н. директор Верхнесалдинского многопрофильного техникума]// Квант. - 2012. - 22 март. (№ 12). - С. 3: фот.

198. Старая школа уступает место новой: [снос школы № 1]//Новатор. - 2012. - № 49(7 дек.) . - С.1: фот.
199. Ходанецкая Т., Новоселье школьной истории: [открытие музея школы № 1] // Новатор. - 2012. - 10 февраля (№6). - С.10: фот.

Школа № 2

200. Капарулина Л., И журчат родники приветливо: [в актовом зале школы №2 состоялся фестиваль, посвященный закрытию 12-го сезона целевой программы “Родники” на территории Верхнесалдинского городского округа]//Квант. - 2012. - № 42(18 окт.). - С.3.

Школа № 3

201. Капарулина Л., Наталья Иванова: “Школа №3 предоставляет полный спектр образовательных услуг”: [подготовка здания к новому учебному году] // Квант. - 2012. - 9 авг. (№ 32). - С.3: фот.

Школа № 14

202. Бундина Л., Инновации в образовании: [выставка “Инновации в системе образования Верхнесалдинского городского округа” состоялась 6 апреля в школе № 14] // Орбита+ТВ. - 2012. - 12 апр. (№ 15). - С.2 : фот.
203. Дорофеева В., Они тоже учатся: [в школе №14 прошла выставка “Инновации в системе образования Верхнесалдинского городского округа”] // Салдинский рабочий. - 2012. - 24 мая(№20). - С.11 : фот.

- “Рассмотрение схемы теплоснабжения города Верхняя Салда”]//Квант. - 2012. - № 39(27 сент.). - С.2.
84. Шапкина О., Здесь было начало, и здесь же - тупик....: [О плохих железнодорожных путях] // Новатор. - 18 мая(№ 20). - С.5: фот.

ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО

85. Воронцова О., Какую воду мы пьем: [в настоящее время на территории Верхнесалдинского городского округа имеется два поверхностных источника водоснабжения и девять-подземных] // Квант. - 2012. - 12 июля (№ 28). - С. 17 : фот.
86. Долгожданное жилье: [26 июля четырем жителям Верхней Салды вручены уведомления о получении единовременных денежных выплат для оплаты строительства или приобретение жилья] // Орбита+ТВ. - 2 авг.(№31). - С.3.
87. Кадочникова О., Ждем повышения: [генеральный директор ГУЖКХ Олег Сидоров рассказывает прогнозы по инфляции на 2012 год] // Квант. - 28 июня (№ 26). - С.1 : фот.
88. Соколова Г., Удачный дебют: [по программе “1000 дворов” Верхняя Салда получит еще 16 игровых площадок] // Областная газета. - 2012. - 23 авг. - С.2 : фот.

БЮРО ТЕХНИЧЕСКОЙ ИНВЕНТАРИЗАЦИИ

89. Путевская Т., Технической инвентаризации-85 лет!: [21 мая инвентаризаторы и специалисты БТИ отмечали свой профессиональный праздник] // Орбита+ТВ. - 2012. - 24 мая (№21) . - С.2 : фот.

МЕСТНЫЕ ОРГАНЫ ВЛАСТИ

90. Дорофеева В., Салда тоже митингует: [в первый день весны у здания администрации состоялся пикет] // Салдинский рабочий. - 2012. - 7 марта (№9). - С.2 : фот.
91. Капарулина Л., Особенности промышленного кластера: [о встрече специалистов администрации городского округа, начальников служб и управлений муниципалитета, депутатов Думы городского округа] / Квант. - 2012. - 31 мая (№ 22). - С.2: фот.
92. Капарулина Л., Особенности промышленного кластера: [о встрече специалистов администрации городского округа, начальников служб и управлений муниципалитета, депутатов Думы городского округа] / Квант. - 2012. - 24 мая (№ 21). - С.1: фот.
93. Капарулина Л., Сергей Нистратов: “Я-за объективность восприятия положения дел”: [пресс-конференция главы Верхнесалдинского городского округа Сергея Нистратова]//Квант. - 2012 . - № 41(11 окт.). - С.1: фот.
94. Константин Ильичев”Обещаю честно и добросовестно исполнять свои обязанности”: [церемония приведения к присяге Константина Ильичева, избранного главой Верхнесалдинского городского округа] // Квант. - 2012. - 22 март. (№ 12). С. 1: фот.
95. Нистратов С., Ответное слово главы: [в газете “Салдинский рабочий” № 29 от 26 июля 2012 года инициативной группой предпринимателей была опубликована статья “Нистратов избавляется от коров, или кто съест траву за 217 тысяч?” Недавно Сергей

Скоморохова рассказывает о проблемах образовательного процесса] // Квант. - 2012. - 29 март. (№ 13). С. 1: фот.

Нелобская сельская школа

192. Хусаинова Д., Хранитель самых ярких дат, вам наше браво и виват!: [в школе деревни Нелоба прошел нетрадиционный урок в 9 классе] // Салдинский рабочий. - 2012. - 31 мая (№ 21). - С.19: фот.

Школа № 1 имени А. С. Пушкина

193. Дорофеева В., Об одном мечтают мамы-о любви своих детей: [в минувшую субботу 6 «А» Верхнесалдинской Пушкинской школы №1 признавался в любви своим мамам//]Салдинский рабочий. - 2012 . - № 48(6 дек.). - С.19.
194. Дорофеева В., Они тихо встретились и странно разошлись: [собрание, посвященное дальнейшей судьбе школы №1] // Салдинский рабочий. - 2012. - 23 авг. (№ 33). - С.2: фот.
195. Снабжение стройки началось: [встреча выпускников школы № 1] // Новатор. - 2012. - 10 февраля (№6). - С.1: фот.
196. Перова В., Заигрались в традиции ради детей: [о Пушкинской школе] // Салдинский рабочий. - 2012. - 30 авг. (№ 34). - С.2: фот.
197. Соколова Г., Линейка для проформы: [учеников старейшей школы Верхней Салды распределят по разным учебным заведениям] // Областная газета. - 2012. - 24 авг. - С.2.

184. Вера Скоморохова: “По английскому языку-первые, по истории-сорок седьмые”: [освещаются наиболее актуальные вопросы образовательной деятельности]// Квант . - 2012 . - № 43(25 окт.). - С.3.
185. Воронова Е., Подготовка школ к новому учебному году должна была завершиться к 15 августа: [об уровне готовности школ в 2012 году] // Квант. - 2012. - 16 авг. (№ 33). - С.17: фот.
186. Капарулина Л., Вера Скоморохова: “По английскому языку-первые, по истории-сорок седьмые”: [освещаются наиболее актуальные вопросы образовательной деятельности]//Квант . - 2012 . - № 42(18 окт.). - С.1.
187. Капарулина Л., Лучший учитель России: [первое октября 2012 года-день совершенно особенный для А.Я.Котовой6 исполнится 50 лет с того далекого времени, когда она приступила к педагогической деятельности]//Квант . - 2012 . - № 39(27 сент.). - С.10.
188. Попушой Ю., Форум педагогов: [на прошлой неделе в большом зале Дворца культуры им.Г.Д.Агаркова прошла традиционная августовская педагогическая конференция]// Квант. - 2012 . - № 36(6 сент.). - С.3.
189. Почему бы не поиграть: [как педагоги составляют программу на будущий год]//Квант. - 2012 . - № 46(15 нояб.). - С.17: фот.
190. Скоморохова В., Сегодня мы говорим о качественной идеологии обучения детей: [Вера Скоморохова рассказывает о проблемах образовательного процесса] // Квант. - 2012. - 5 апр. (№ 14). С. 3: фот.
191. Скоморохова В., Сегодня мы говорим о качественной идеологии обучения детей: [Вера

- Львович дал официальный ответ] // Салдинский рабочий. - 2012. - 23 авг. (№ 33). - С.19: фот.
96. Нистратов С., Проблемная зона: [о развитии малого и среднего предпринимательства] // Кван. - 2012 т. - 26 апр.(№ 17). С.1 : фот.
97. Сергей Нистратов: “Я-за объективность восприятия положения дел”: [пресс-конференция главы Верхнесалдинского городского округа Сергея Нистратова]//Квант. - 2012 . - № 43(25 окт.). - С.3: фот.
98. Путевская Т., Инаугурация главы округа: [20 марта Константин Ильичев официально вступил в должность главы городского округа] // Орбита+ТВ. - 2012. - 13 марта (№ 12). - С.13 : фот.
99. Малышева К., Руководители отчитались перед главой: [16 июля глава городского округа Верхняя Салда Константин Ильичев провел оперативное совещание с руководителями муниципальных управлений и служб] // Салдинский рабочий. - 2012. - 26 июля (№29). - С.2.

Бюджетный процесс

100. Ильичев К., О внесении изменений в решение Думы городского округа от 21 декабря 2011 года № 576 “Об утверждении бюджета Верхнесалдинского городского округа на 2012 год и плановый период 2013-2014 годов”: [решения Думы Верхнесалдинского городского округа] // Новатор. 2012. - 16 марта(№ 11). - С. 23-24.

Дума Верхнесалдинского городского округа

101. Ильичев К., О внесении изменений в инвестиционную программу "Развитие объектов, используемых для утилизации(захоронения)твердых бытовых отходов Верхнесалдинского городского округа (МУП "Городское управление жилищно-коммунального хозяйства") на 2010-2012 годы": [постановления главы администрации Верхнесалдинского городского округа № 29 от 25 апреля 2012 года] // Новатор. - 2012 г. - 20 июля (№29). - С.27.
102. Ильичев К., О внесении изменения в решение Думы городского округа от 27 октября 2010 года № 381 "Об утверждении Положения об оплате труда работников муниципальных учреждений культуры Верхнесалдинского городского округа: [постановления главы администрации Верхнесалдинского городского округа № 24 от 25 апреля 2012 года] // Новатор. - 2012. - 20 июля (№29). - С.27.
103. Ильичев К., О внесении изменения в решение Думы городского округа от 27 октября 2010 года № 380 "Об утверждении Положения об оплате труда работников муниципальных учреждений(кроме образовательных учреждений), муниципального учреждения"Информационно-методический центр"Верхнесалдинского городского округа": [постановления главы администрации Верхнесалдинского городского округа] // Новатор. - 2012. - 20 июля (№29). - С.27.
104. Ильичев К.С., О принятии проекта решения Думы городского округа"О внесении изменений в Устав Верхнесалдинского городского округа": [решение Думы

178. Дорофеева В., Запомните это имя: [18 февраля в Нижнем Тагиле прошел детский кустовой конкурс "Домисолька"] // Салдинский рабочий. - 2012. - 22 февр.(№7). - С.18 : фот.
179. Дорофеева В., Теперь и на китайском: [руководитель Верхнесалдинской студии современного вокала Вячеслав Трубин и его 9-летняя солистка Нина Чапурина участвовали в российско-китайском фестивале "Жемчужина Востока-2012"]//Салдинский рабочий. - 2012 . - № 47(29 нояб.). - С.2.
180. Дорофеева В., Сочи 2014 и Салда 2012: [песня "Олимпийский огонь Сочи" верхнесалдинцев Сергея Иванова и Александра Лесневская стала победной в конкурсе "Хиты Олимпийских игр Сочи 2014"]// Салдинский рабочий. - 2012 . - № 47(29 нояб.). - С.2.
181. Семенова М., Набираем обороты: [пятый корпоративный конкурс детского творчества "Давай раскрасим вместе мир!" стартовал в начале декабря 2012 года.]//Новатор. - 2012. - № 49(7 дек.). - С.7.

Городские средние образовательные учреждения

182. Винокурова С., Тщательная подготовка образовательных учреждений к первому сентября: [в преддверии Дня знаний отдел вневедомственной охраны провел на одном из объектов образования тактико-специальное учение по обработке действий по отражению нападения на объект]//Квант. - 2012 . - № 35(30 авг.). - С.2.
183. Вера Скоморохова: "По английскому языку-первые, по истории-сорок седьмые": [освещаются наиболее актуальные вопросы образовательной деятельности]// Квант . - 2012 . - № 44(1 нояб.). - С.3.

171. Капарулина Л., Мы готовы сотрудничать с творческими людьми: [в этом году клуб “Дружба” Центра культуры, досуга и кино отметил свое 25-летие] / Квант. - 2012. - № 36 (6 сент.). - С.10.
172. Капарулина Л., “Отражение”: [3 всероссийский фестиваль подростковых и молодежных любительских театров] // Квант. - 2012. - 5 апр. (№ 14). С. 10 : фот.
173. Лучникова И., Театр “Отражение жив”: [с 29 по 31 апреля, в нашем городе проходил Всероссийский фестиваль любительских подростковых и молодежных театров] // Орбита+ТВ. - 2012. - 5 апр.(№14). - С.2 : фот.
174. Шапкина О., Три тысячи отблесков титана: [24 марта во Дворце культуры состоялось торжественное награждение победителей конкурса “Давай раскрасим вместе мир”] // Новатор. - 2012. - 30 марта(№ 13). - С.8-9.

Летние оздоровительные лагеря

175. Балахонова Н., Недаром помнят дети лето: [о Нелобском лагере “Родничок”] // Салдинский рабочий. - 2012. - 30 авг. (№ 34). - С.19: фот.
176. Кондрашов Н., Никто не хотел уступать: [в оздоровительном лагере отдыха “Олимп” прошли соревнования пожарных дружин из числа отдыхающих] // Квант. - 2012. - 23 авг. (№ 34). - С.17: фот.

Конкурсы

177. В джазе только девочка: [Нина Чапурина, маленькая певица Верхнесалдинской студии современного вокала получила Диплом первой степени Международного конкурса-фестиваля “На крыльях музыки”] // Салдинский рабочий. - 2012. - № 48(6 дек.). - С.3.

- Верхнесалдинского городского округа № 604 от 29 февраля 2012 года] // Новатор. - 2012. - 16 марта(№ 11). - С. 24.
105. Ильичев К.С., Решения Думы Верхнесалдинского городского округа № 17 от 25 апреля 2012 года: [О внесении изменений в решение от 25 февраля 2009 года № 127"Об утверждении Положения о порядке установления тарифов на услуги, предоставляемые муниципальными учреждениями унитарными предприятиями Верхнесалдинского городского округа] // Новатор. - 2012. - 25 мая(№ 21). - С.23.
106. Ильичев К.С., Решения Думы Верхнесалдинского городского округа № 18 от 25 апреля 2012 года: [о внесении изменений в Положение” Об организации деятельности по формированию, размещению и исполнению муниципального заказа на территории Верхнесалдинского городского округа] // Новатор. - 2012. - 25 мая(№ 21). - С.23.
107. Ильичев К.С., Решения Думы Верхнесалдинского городского округа № 20 от 25 апреля 2012 года: [о внесении изменений в Программу управления муниципальной собственностью и приватизации муниципального имущества на территории Верхнесалдинского городского округа] // Новатор. - 2012. - 25 мая(№ 21). - С.23.
108. Ильичев К.С., Решения Думы Верхнесалдинского городского округа № 21 от 25 апреля 2012 года: [о внесении изменений в Программу управления муниципальной собственностью и приватизации муниципального имущества на территории Верхнесалдинского городского округа на 2012 год и плановый период 2013 и 2014 годов] // Новатор. - 2012. - 25 мая(№ 21). - С.23.

109. О внесении изменений в решение Думы городского округа от 21 декабря 2011 года № 576 “Об утверждении бюджета Верхнесалдинского городского округа на 2012 год и плановый период 2013-2014 годов”: [решение Думы Верхнесалдинского городского округа] // Новатор. - 2012. - 13 июля (№ 28). - С. 27.
110. О внесении изменений в Устав Верхнесалдинского городского округа: [решение Думы Верхнесалдинского городского округа] // Новатор. - 2012. - 29 июня (№29). - С.26.
111. О внесении изменений в Устав Верхнесалдинского городского округа: [решение Думы Верхнесалдинского городского округа] // Новатор. - 2012. - 20 июля (№29). - С.28.
112. Об утверждении новой редакции Положения об Управлении культуры: [решение Думы Верхнесалдинского городского округа] // Новатор. - 2012. - 15 июня (№ 24). - С. 27.
113. Об утверждении Порядка ведения реестра муниципальных служащих Верхнесалдинского городского округа: [решение Думы Верхнесалдинского городского округа] // Новатор. - 2012. - 15 июня (№ 24). - С. 27.
114. Постоянное общение с избирателями- чуткий камертон для каждого депутата: [торжественное собрание, посвященное вручению удостоверений депутатам Думы городского округа 6 созыва] // Квант. - 2012. - 15 март. (№ 11). С. 1: фот.

*Постановления и распоряжения главы администрации
муниципального Верхнесалдинского городского округа*

115. Нистратов С., Административный регламент предоставления муниципальной услуги”Прием

164. Иванов С., Иду за рассветом: [персональная выставка педагога Центра детского творчества Сергея Иванова] // Орбита+ТВ. - 2012. - 5 апр.(№14). - С.13 : фот.
165. Рогозина А., Свежий взгляд на старые проблемы: [в Центре детского творчества молодые актеры показали кукольный спектакль] // Квант. - 2012. - 29 март. (№ 13). С. 10: фот.
166. Шапкин К., В городе создано общество охраны природы: [в Центре детского творчества состоялось первое собрание Общества охраны природы] // Квант. - 2012. - 21 июня (№ 25). - С.17.

Муниципальное образовательное учреждение
дополнительного образования детей «Детская школа
искусств «Ренессанс»

167. Бабана С., Радоваться каждому дню.... : [отчетный концерт детской школы искусств “Ренессанс”] // Орбита+ТВ. - 2012. - 3 мая (№ 18). - С.11 : фот.
168. Лучникова И., Наш музыкант на параде звезд: [о музыканте Александре Скрипине] // Салдинский рабочий. - 2012. - 23 авг. (№ 33). - С.2: фот.

Центр культуры, досуга и кино
Дворец культуры им.Агаркова

169. Капарулина Л., Живой звук от “Лесоповала”: [концерт группы “Лесоповал” в большом зале Дворца культуры] // Квант. - 2012. - 21 июня (№ 25). - С.10.
170. Капарулина Л., Музыкальная карусель: [фестиваль эстрадного творчества] // Квант. - 15март. (№ 11). С. 2 : фот.

157. О функционировании муниципального бюджетного дошкольного образовательного учреждения “Детский сад №3 “Светлячок” присмотра и оздоровления: [постановление главы Верхнесалдинского городского округа] // Новатор. - 2012. - 13 июля (№ 28). - С. 27.
158. Шапкина О., Быть “Светлячку”? Или быть снесенным?: [коллективы восьми детских комбинатов в конце мая приняли в свои ряды воспитанников аварийного детского сада №3 “Светлячок”] // Новатор. - 2012. - 15 июня (№ 24). - С. 8.

Внешкольные учреждения

Детская школа искусств

159. Дорофеева В., Жили еще в бараках, а Чайковского уже играли: [юбилей музыкальной школе] // Салдинский рабочий. - 2012. - 29 марта (№ 12). - С. 4 : фот.
160. Капарулина Л., Новый облик детской школы искусств: [прошли ремонтные работы в ДШИ] // Квант. - 2012. - 16 авг. (№ 33). - С. 3: фот.
161. Капарулина Л., Пойте с нами, друзья!: [в детской школе искусств проходит цикл мероприятий, посвященных 60-летию] // Квант. - 2012. - 15 март. (№ 11). - С. 10: фот.
162. Сурова Е., Школа-храм искусства: [история Детской школы искусств] // Орбита+ТВ. - 29 март. (№ 13). - С. 3 : фот.
163. Шамро Ю., Если полюбишь гитару, то это уже навсегда: [концерт в театральном зале Детской школы искусств] // Квант. - 2012. - 29 март. (№ 13). С. 3.

Центр детского творчества

- заявлений, постановка на учет и зачислений детей в образовательные учреждения, реализующие основную общеобразовательную программу дошкольного образования”: [Административный регламент] // Новатор. - 2012. - 20 июля (№ 30). - С. 23.
116. Нистратов С., О внесении изменений в постановление главы администрации Верхнесалдинского городского округа от 21 октября 2011 года № 1246 “О создании административной комиссии Верхнесалдинского городского округа”: [Постановления главы администрации Верхнесалдинского городского округа] // Новатор. - 2012. - 20 июля (№ 29). - С. 28.
117. Нистратов С.Л., Постановления главы администрации Верхнесалдинского городского округа № 929 от 10.05.2012 года: [об установлении размера платы за жилое помещение для нанимателей жилых помещений по договорам социального найма жилых помещений муниципального жилищного фонда и собственников жилых помещений, не выбравших способ управления многоквартирным домом и собственников помещений в многоквартирном доме на территории Верхнесалдинского городского округа] // Новатор. - 2012. - 25 мая (№ 21). - С. 25.
118. Нистратов С.Л., Постановления главы администрации Верхнесалдинского городского округа: [Административный регламент предоставления муниципальной услуги “Выдача градостроительного плана земельного участка”] // Новатор. - 2012. - 30 марта (№ 13). - С. 28-29.
119. Нистратов С.Л., Постановления главы администрации Верхнесалдинского городского округа № 942 от 12.05.2012 года: [об отмене особого

противопожарного режима и ограничений пребывания граждан в лесах, расположенных на территории Верхнесалдинского городского округа] // Новатор. - 2012. - 25 мая(№ 21). - С.24.

120. Нистратов С.Л., Постановления главы администрации Верхнесалдинского городского округа: [об установлении тарифов на услуги по вызову твердых и жидких бытовых отходов МУП “Городское управление жилищно-коммунального хозяйства”] // Новатор. - 2012. - 25 мая(№ 21). - С.24.

121. Нистратов С.Л., Постановления главы администрации Верхнесалдинского городского округа № 158 от 3.02.2012 года: [об утверждении Административного регламента предоставления муниципальной услуги по поддержке традиционного художественного творчества] // Новатор. - 2012. - 4 мая(№ 18). - С.24.

122. Нистратов С.Л., Постановления главы администрации Верхнесалдинского городского округа: [Административный регламент предоставления муниципальной услуги”Предоставление культурно-досуговых и театрально-зрелищных услуг”] // Новатор. - 2012. - 30 марта(№ 13). - С.26-27.

ВЫБОРЫ

123. Горланова Я., Городские проблемы-не военная тайна: [беседа с Игорем Косиловым кандидатом в депутаты Верхнесалдинской Думы] // Новатор. - 2012. - 10 февраля (№6). - С.9: фот.

124. Климова О., Дети должны захотеть остаться в Верхней Салде: [биография Оксаны Климовой

151. Лучникова И., Награда за любовь: [очередное награждение знаком отличия “Совет да любовь” состоялось 25 мая.В этот раз чести были удостоены 35 супружеских пар] // Орбита+ТВ. – 2012. - 7 июня (№23): фот.

152. Попушой Ю., Главный городской праздник завершился красочным фейерверком: [25 августа Верхняя Салда отпраздновала свой очередной день рождения] // Квант. – 2012. - 30 авг. (№ 35). - С.2: фот.

153. Попушой Ю., Незатейливые, но интересные соревнования: [в хорошие осенние дни работники образовательных учреждений собрались на спортивно-оздоровительном комплексе “Мельничная” на соревнования]//Квант. - 2012. - № 43(25 окт.). - С.10: фот.

154. Семенова М., Первый участник-Валера Зуев: [корпоративный конкурс детского творчества] // Новатор. - 2012. - 10 февраля (№6). - С.10: фот.

Пос.Басьяновский

155. Мальцева Н., Поселок свой мы прославляем : [в середине августа жители Басьяновского отметили День поселка] // Квант. - 2012. - 23 авг. (№ 34). - С.1: фот.

ОБРАЗОВАНИЕ

Городские детские дошкольные учреждения

156. Капарулина Л., Ветряная мельница работает на “Полянке здоровья”: [этим летом фасад дошкольного образовательного учреждения “Утенок” виден из далека. Строительные работы, которые были проведены в учреждении]//Квант. - 2012. - № 34(23 авг.). - С.3.

145. Кондрашов Н., Накал соревнований был на пределе: [в честь 120-летия добровольного пожарного общества России, прошло соревнование добровольных пожарных дружин цехов корпорации “ВСМПО-АВИСМА”] // Квант. - 2012. - 16 авг. (№ 33). - С.17: фот.

КУЛЬТУРНО-ДОСУГОВАЯ РАБОТА

146. Дорофеева В., Большой праздник маленького города: [в Верхней Салде в субботу, 25 августа, прошел День города] // Салдинский рабочий. – 2012 . - 30 авг. (№ 34). - С.18: фот.
147. Кадочникова О., Народникам нет равных: [областной конкурс исполнителей на народных инструментах] // Квант. - 7 март.(№10). - С.3 : фот.
148. Капарулина Л., Золотые юбиляры: [в конференц-зале администрации Верхнесалдинского округа прошла торжественная церемония награждения супружеских пар, полвека и более проживших в любви и согласии] // Квант. - 2012. - 31 мая (№ 22). - С.1: фот.
149. Капарулина Л., Некоторые проблемы можно решить всем миром: [блиц-опрос среди жителей города Верхняя Салда]//Квант. - 2012 . - № 35(30 авг.). - С.17.
150. Капарулина Л., Селигер-2012: [ежегодно в Тверской области проходит Всероссийский молодежный форум] // Квант. - 2012. - 26 июля (№ 30). - С. 1 : фот.

- кандидата в депутаты Верхнесалдинской Думы] // Новатор. - 2012. - 17 февр. (№ 7). - С. 5 : фот.
125. Колесниченко Н., В теплой энергии умытых улиц: [информация о Владимире Медведеве кандидата в депутаты Верхнесалдинской Думы] // Новатор. - 2012. - 10 февраля (№6). - С.6: фот.
126. Колесниченко Н., Роль зрителя-не мое амплуа: [информация о Ларисе Карасевой кандидате в депутаты Верхнесалдинской Думы] // Новатор. - 2012. - 24 февраля (№8). - С.6: фот.
127. Пономарева М., 3D- формат: Доверие.Диалог.Действие: [интервью с Андреем Головиным кандидатом в депутаты Верхнесалдинской Думы] // Новатор. - 2012. - 10 февраля (№6). - С.7: фот.
128. Приказчикова Э., Мэрами не рождаются: [о кандидате в депутаты Верхнесалдинскую Думу Константине Ильичеве] // Новатор. - 2012. - 24 февраля (№8). - С.8: фот.
129. Семенова М., Не кремлевский мечтатель: [Зульфар Файзулин кандидат в депутаты Верхнесалдинской Думы] // Новатор. - 2012. - 24 февраля (№8). - С.10: фот.
130. Семенова М., Хороших людей в Думе должно быть много: [отзывы о Зульфаре Файзулине кандидата в депутаты Верхнесалдинской Думы]// Новатор. - Верхняя Салда, 2012. - 1 марта (№9). - С.8: фот.
131. Федосеев В., Выборы: что выиграл народ - покажет время: [итоги выборов президента России] // Орбита+ТВ. - 15 марта (№ 11). - С.3.

132. Шапкина О., Сельский сход -как заседание Думы!: [встреча Алексея Нестерова кандидата в депутаты Верхнесалдинской Думы с жителями деревни Нелоба и пос. Басьяновский] // Новатор. - 2012. - 1 марта (№9). - С.8: фот.
133. Шашкова Е., Спорт закаляет характер: [интервью с Алексеем Забродиним кандидатом в депутаты Верхнесалдинской Думы] // Новатор. - 2012. - 10 февраля (№6). - С.8: фот.

ПРАВООХРАНИТЕЛЬНЫЕ ОРГАНЫ

134. Голубев Н., Увеличилось количество раскрытых преступлений: [пресс-конференция с подполковником полиции Николаем Голубевым] // Квант. - 22 февр.(№8). - С.3: фот.
135. Капарулина Л., Дознаватель - профессия женская: [дознатели - представительницы прекрасного пола] // Квант. - 2012. - 7 март.(№10). - С.17 : фот.
136. Капарулина Л., Сергей Казиханов-лучший дознаватель Свердловской области: [вручение переходящего кубка лучшего дознавателя Свердловской области] // Квант. - 2012. - 2 авг.(№31). - С.1 : фот.
137. Лучший участковый страны работает в Верхней Салде: [Александр Камелин -лучший участковый из Верхней Салды]//Квант. - 2012 . - № 43(25 окт.). - С.1: фот.
138. Попушой Ю., Начинаящий следователь: [молодой следователь Ренат Рафиков, в беседе, поделился своей историей]//Квант. - 2012 . - № 36(6 сент.). - С.1.
139. Попушой Ю., Равнодушных нет у нас: [отделение участкового социального обслуживания Комплексного

центра социального обслуживания населения Верхней Салды выявляет, предупреждает и консультирует граждан, находящихся в трудных жизненных ситуациях]//Квант. - 2012 . - № 37(13 сент.). - С.17.

СВОДКИ ОВД

140. Дылдина А., Опасный мопед: [анализ детского дорожного травматизма] // Квант. - 2012. - 16 авг. (№ 33). - С.17: фот.
141. Кондрашов Н., В боевой готовности: [недавно в Верхнесалдинском городском округе прошла тренировка по ликвидации происшествия, связанного с ДТП]//Квант. - 2012 . - № 42(18 окт.). - С.10.

ГРАЖДАНСКАЯ ОБОРОНА

142. Ильичев К., Роль и задачи ГО в современных условиях: [обращение Константина Ильичева к жителям Верхней Салды]//Квант. - 2012 . - № 40(4 окт.). - С.17.

ПОЖАРНАЯ СЛУЖБА

143. Данилова У., Малышам о правилах пожарной безопасности: [проведен месячник обучения мерам пожарной безопасности] // Орбита+ТВ. - 2012. - 26 апреля (№ 17). - С.12 : фот.
144. Кондрашов Н., Есть кому проводить работу по профилактике пожаров: [Верхняя Салда отметила 234-й год со дня своего основания. На площадке у школы №6 состоялись различные мероприятия]//Квант. - 2012 . - № 35 (30 авг.). - С.3.